

Vaucresson, le 12 mars 2018

LE PRINCE ALBERT II DE MONACO REÇOIT LA NOUVELLE LEXUS LS 500h



S.A.S. le Prince Albert II de Monaco a reçu des mains de Didier Gambart, Président Directeur Général de Toyota France, les clés d'une LS 500h, la 5^{ème} génération de notre berline de luxe, fleuron de la marque Lexus, équipée du système Multi Stage Hybrid Lexus.

Le Prince Albert s'attache à conduire dans son pays une politique exemplaire sur le plan environnemental et soutient donc activement le développement des technologies respectueuses de l'environnement, notamment en matière d'automobile. Ainsi, depuis 2004, un programme de subventions incite à l'achat de véhicules hybrides.

Le Souverain monégasque est déjà propriétaire de plusieurs modèles hybrides Lexus et Toyota. Lors de son mariage avec la Princesse Charlène de Monaco en 2011, c'est un Landaulet Lexus LS 600h L Full Hybrid spécialement transformé avec toit en polycarbonate monobloc transparent qui a transporté le Couple Princier. Le Prince Albert II de Monaco montre ainsi l'exemple en utilisant la LS 500h pour ses déplacements officiels.

La Lexus LS 400 en 1989 a lancé la marque Lexus et initié la mutation du marché des limousines. Près de 30 ans plus tard, la berline de cinquième génération voit le jour. Elle revisite radicalement le design, les technologies et les performances tout en repoussant les frontières du luxe automobile. Sa motorisation hybride remaniée associe un V6 essence à deux moteurs électriques et offre un niveau de consommation et d'émissions de CO₂ bas. La LS 500h peut ainsi fonctionner en mode tout électrique dans certaines conditions de conduite, sans aucun rejet de polluant ou de CO₂.

« C'est un grand honneur de continuer notre partenariat de longue date en livrant cette Lexus LS 500h à Son Altesse Sérénissime, » a déclaré Didier Gambart. « Nous partageons la même volonté de développer des technologies respectueuses de l'environnement et nous sommes fiers de contribuer ainsi aux objectifs de développement durable de la Principauté de Monaco. »

Sur la photo de gauche à droite : Didier Gambart, Président Directeur Général de Toyota France, S.A.S. le Prince Albert II de Monaco, Cédric Danière, directeur Lexus France et Rodolphe Travaillard, directeur de la concession Toyota et Lexus de Monaco.

Photos disponibles sur le site media Lexus : http://media.lexus.fr